

# 交野市教委ニュース

第242号(令和7年2月7日発行)

ABC

## 交野市英語プレゼンテーションコンテスト

令和7年1月18日(土)に「交野市英語プレゼンテーションコンテスト」を開催いたしました。交野市内の小学生9組、中学生9組が出場し、“今伝えたいこと”を英語でプレゼンテーションしました。

令和6年10月にオリエンテーションを行い、出場者たちはそれぞれの“今伝えたいこと”について原稿作りやスライド作りを始めました。また、練習会ではALTからのアドバイスを受け、発表内容を完成させていきました。

プレゼンテーションを行う際に、表情・声の大きさ・話す速さ・ジェスチャー等聞いている人たちを惹きつけるにはどうすればよいかについてそれぞれの出場者が工夫を凝らしていました。楽器の演奏やダンスなど、それぞれの出場者“らしさ”が輝くプレゼンテーションとなっていました。

また、今回は出場者の練習にも関わっていただいた大阪府立交野高等学校からも観覧に来ていただきました。

今年度も、たくさんの方にご来場いただき、出場者たちのすばらしいプレゼンテーションをあたたく見守っていただきました。ありがとうございました。

### 【小学生の部 テーマと発表内容】

旭小学校 4年 山海 茉子 さん  
山海 莉子 さん

『We are twins』

けんかをすることもあるけれど、すぐに仲直り！双子の魅力について伝えました。



交野みらい小学校 6年 黒岩 実夢 さん  
藤原 菜加 さん

『Our future dream』

幼稚園から一緒に過ごしている二人の、将来の夢について伝えました。



郡津小学校 5年 S・H さん

『The good things about sewing』

裁縫に興味をもったきっかけや、初めて作った作品のこと、他にはない裁縫の魅力について伝えました。



星田小学校 4年 東下 優結香 さん

『レッツダンス』

楽しいリズムとダンスで会場の皆さんと一緒に楽しくコミュニケーション！音楽やダンスの楽しさについて元気いっぱいのダンスと共に伝えました。



岩船小学校 3年 伊藤 瑠美 さん

梅本 明花里 さん

『A memorable field trip』

社会見学でスーパーマーケットへ行き、新しい発見や疑問が浮かび上がったりしてわくわくしたことを伝えました。



藤が尾小学校 5年 西田 伊吹 さん

『Introducing the family dog』

大好きな犬の「びすけ」について、「びすけ」のできることやできないこと、好きなのところについて伝えました。



妙見坂小学校 4年 伊藤 ミケランジェロ 庵 さん

藤田 祐聖 さん

『もっと知りたい！ブラジルと日本！』

日本から遠く離れた国、ブラジルは私たち二人のように仲良し。日本とブラジルについて友だちに知ってほしいことを伝えました。



倉治小学校 5年 合田 陽咲 さん

『Me and the violin』

頑張っていることの一つにヴァイオリンがあります。  
ヴァイオリンを通して学んだことや経験したことについて伝えました。



私市小学校 3年 小池 紗良 さん

『Whalesharks』

とても穏やかで、長生きする生き物であるジンベエザメについて、どんな生き物なのかを伝えました。



表彰

★市長賞 私市小 小池 紗良 さん

★教育長賞 郡津小 S・H さん

★審査員特別賞 星田小 東下 優結香 さん

Congratulations!!

## 【中学生の部 テーマと発表内容】

第二中学校 1年 加藤 りん さん

古賀 茜音 さん

『♪Melody of Happiness♪~ Music that moves us~』

大好きな「音楽」についてもっと知ってもらうために、クイズなども交えながら伝えました。



関西創価中学校 3年 河嶋 暁雅 さん

林 勇氣 さん

『Niche Japanese』

暗黙の了解のようなルールが多い日本語。そのような日本語を英語で、ショートコントや劇を交えながら伝えました。



第四中学校 1年 中田 小百合 さん  
日高 虹心 さん

『Let's learn about MBTI!!』

最近流行っていた MBTI はいろいろな種類があり、たくさんの人と出会うきっかけにもなります。そんな MBTI について伝えました。



第三中学校 2年 赤松 美奈 さん  
武田 明子 さん

『Insects food with us』

昆虫食のメリットやデメリット、そして未来の食糧危機を救うことなどについて、今後どう向き合っていくことが大切かを伝えました。



第三中学校 1年 篠原 愛栞 さん  
松本 妃由 さん

『We love music! We love brass band♪』

所属している吹奏楽部で体験して感じたことや、楽器紹介、音楽のもつ素晴らしさや魅力などについて伝えました。



第一中学校 2年 日高 莉子 さん  
松元 咲々 さん

『Let's enter the world of Ghibli!!』

ジブリ作品について、話の内容だけでなく、話の中に出てくるものや自然について伝えました。



関西創価中学校 3年 大隅 アンナ さん  
高橋 凜 さん

『The influence of picture book on people』

読書が苦手な方でも簡単に楽しく読める絵本は子どもだけでなく大人も楽しめます。そんな絵本について伝えました。



第一中学校 2年 今西 萌乃 さん  
黒田 波音 さん

『SDGs with magic』

映画「ハリーポッター」に出てくる魔法魔術学校の先生と生徒に扮し、特別授業を通してSDGsについて伝えました。



## 表彰

☆市長賞 第三中 篠原 愛椛 さん  
松本 妃由 さん

☆教育長賞 関西創価中 河嶋 暁雅 さん  
林 勇氣 さん

☆審査員特別賞 第二中 加藤 りん さん  
古賀 茜音 さん

Congratulations!!

関西外国語大学 西村 孝彦 教授より ご講評をいただきました

西村教授からは、一人ひとりの思いや考えなど伝えたい気持ちが全面に表れていて、“自分らしさ”を活かした発表ができていたこと、聞いている方がとてもエネルギーをもらえるプレゼンテーションであったとのことご講評をいただきました。また、今回のように大きな舞台に立って自分の考えや思いを伝えるという“経験”がとても貴重なことであるということや、決まった英語を覚えて言うだけでなく、自分で考えてその場に応じて英語を使えることが大切であるということもお話しいただきました。